

Permudah Investasi Aset Kripto, Tokocrypto Gandeng GoPay

Tanggal : Kamis , 17 Juni 2021
Media : Investordaily.co.id
Halaman : -
Wartawan : Lona Olavia
Muatan Berita : Positif
Narasumber : Nanda Ivens (*CMO TokoCrypto*), Fibriyani Elastria (*Executive Vice President Marketing and Business Development*)
Rubrik : Market and Corporate
Topik : Kripto

Permudah Investasi Aset Kripto, Tokocrypto Gandeng GoPay

Kamis, 17 Juni 2021 | 13:21 WIB
Lona Olavia

JAKARTA, Investor.id - Perusahaan pedagang aset kripto secara daring (online) Tokocrypto menjalin kemitraan layanan pembayaran digital GoPay. Nantinya, investor yang ingin bertransaksi di Tokocrypto bisa melakukan deposit melalui GoPay.

CMO Tokocrypto Nanda Ivens mengatakan, Tokocrypto sebagai pedagang aset kripto yang pertama teregulasi BAPPEBTI melihat bahwa pertumbuhan investor saat ini menjadi kesempatan untuk meningkatkan *awareness* terkait ekosistem aset kripto di Indonesia, sehingga lebih banyak investor muda bergabung.

"Momen ini menjadi peluang tapi juga tantangan bagi Tokocrypto untuk terus berkomitmen memberikan pengalaman transaksi yang aman dan nyaman untuk para investor. Juga memperkuat edukasi terkait ekosistem aset kripto kepada masyarakat," ujarnya dalam keterangan tertulis, Kamis (17/6).

Terkait kerja sama Tokocrypto dengan GoPay, dia mengatakan, bagian dari bentuk komitmen perseroan untuk menghadirkan pengalaman deposit dana yang lebih praktis bagi investor. Selain itu, kerja sama ini didasarkan adanya kemiripan profil dari pengguna GoPay dengan Tokocrypto yang didominasi generasi millennial.

"Harapannya, bisa menarik lebih banyak lagi teman - teman pengguna GoPay yang mau mencoba investasi aset kripto dengan kemudahan ini dan kedepannya kami juga akan menghadirkan beragam program menarik bagi investor yang melakukan deposit di GoPay," kata Nanda.

Sementara itu, *Chief of Marketing* GoPay Fibriyani Elastria mengatakan, sejak awal pandemi, animo masyarakat untuk berinvestasi melalui GoPay terus meningkat di berbagai *platform* investasi. Data GoPay menunjukkan nilai transaksi GoPay untuk investasi naik hingga tujuh kali lipat.

"Inilah yang menjadi alasan kami untuk bekerja sama dengan Tokocrypto agar pengguna kami dapat semakin mudah berinvestasi dengan GoPay dan bebas memilih jenis investasi yang sesuai dengan profil risiko pengguna. Kami harap kolaborasi ini dapat mendorong sekaligus membangun kebiasaan berinvestasi, berapapun jumlahnya, untuk mencapai tujuan finansial mereka," imbuhnya.

Selain itu, momen pertumbuhan investor ini dimanfaatkan Tokocrypto untuk memperkuat edukasi kepada publik terkait ekosistem aset kripto di Indonesia. Hal ini bertujuan untuk memberikan pemahaman bagi para investor untuk mengenali profil aset kripto, melakukan teknik analisa yang tepat untuk memahami pasar, serta mempelajari teknologi blockchain yang mendukungnya.

Hingga saat ini, Tokocrypto telah mencatatkan *active trader* mencapai lebih dari 90.000 per minggu, volume transaksi harian mencapai kurang lebih US\$ 60.000.000 dan total *mobile apps download* lebih dari 500.000 sejak pertama kali diluncurkan pada Oktober 2020.